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PRÉVENTION
DU CRIME
AHUNTSIC
CARTIERVILLE
Un organisme à but non lucratif
dont la mission est de promouvoir la
sécurité et le sentiment de sécurité
de la communauté par des actions
préventives et l'implication
citoyenne.

NOUVELLE MURALE 

Une nouvelle murale a été créée par l'artiste Romain Boz dans
le cadre du programme d'art mural. 
Cette murale est constituée de deux murs situés dans la ruelle
Chabanel / Saint-Denis. 
Elle est en l'honneur du film les tacots par André Melançon qui
a été tourné près de cette ruelle. Plus précisément, dans le
parc Henri-Julien. 
Ces deux murs nous font revivre des moments de ce film. 
L'inauguration se fera au mois de novembre. On vous invite à
faire un détour par la ruelle pour voir la murale. 
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MARCHE
EXPLORATOIRE

NOS ACTIVITÉS

Afin d’aider les autorités municipales dans la planification de leurs
futures interventions pour sécuriser le boulevard Gouin Ouest et la
rue Henri-d'Arles une marche exploratoire a été réalisée à la demande
de citoyens, de la Place Nevers. Cette marche a eu lieu le 13 octobre
dernier. Une vingtaine de citoyens ont participé avec la présence de la
mairesse de l’arrondissement, Émilie Thuillier, la conseillère
municipale de Cartier, Effie Giannou et Annie Prud'homme, agente
sociocommunautaire du poste de quariter 10. Nous avons effectué
une évaluation critique de l’environnement urbain dans ce secteur en
mettant l’emphase sur la sécurité du parc Beauséjour en lien des
enjeux de sécurité, propreté et quiétude. 

COMBATTONS LA COVID-
19, RESTONS EN
CONTACT ET EN
SÉCURITÉ
Le projet “Combattons la COVID-19, restons en contact et en sécurité
avait comme objectif d’offrir à des résidences pour personnes âgées des
tablettes numériques pour que les aînés puissent rester en contact avec
leur famille en période de confinement et apprendre à faire leurs
transactions en ligne et en toute sécurité. Six ateliers ont été réalisés, 60
personnes ont été sensibilisées à l’utilisation de la tablette numériques
et tout ce qui en découle : achat en ligne, courriel, lecture d’un journal.
Les résidences participantes reçoivent un don de 3 tablettes à la fin des
deux ateliers. 

Photo prise au début de marche à
18h30



MAUDE
Quelles furent tes premières
impressions en arrivant à Tandem
Ahuntsic-Cartierville ?

La première fois que je suis entrée
dans les bureaux de tandem, j'ai été
accueilli les bras ouverts.
rapidement, je me suis senti à place. 

Quel est le titre de ton poste
actuel et en quoi ton mandat
consiste-t-il?

Je suis présentement conseillère en
sécurité urbaine. en ce moment, j'ai
participé à des marches
exploratoires, des cours de tablette
aux ainés ainsi que notre infolettre. 

MIKAELLE
Raconte-nous de quelle manière tu en es venue à te retrouver chez Tandem Ahuntsic-Cartierville.

Au départ, je travaillais avec la patrouille à vélo durant les trois années de mon baccalauréat. j'adorais
le travail, je travaillais avec mes amis et j'aimais l'équipe tandem. Ensuite, lorsque le coordonateur a
décidé de quitter, il m'a envoyé l'offre d'emploi. Alors, j'ai postulé, faites les entrevues et j'ai été
engagée. j'avais la chance de déjà connaître l'équipe de tandem, donc l'adaptation à mon nouveau
poste a été naturelle. 

Quels aspects de ton travail aimerais-tu que les gens connaissent davantage?

selon moi, tous les projets de tandem et pcac sont importants. la mission est aussi importante et
pertinente et cela depuis longtemps. dans les projets que je COORDONNE, le projet graffiti mérite de se
faire connaître d'avantage. c'est un projet qui est bon pour garder le sentiment de sécurité et un
environnement propre. de plus, ce service est gratuit et tout le monde peuvent nous signaler des
graffitis. c'est une ressource accessible et en collectivité on peut garder notre environnement beau. 

Comment les gens te décrivent-ils?      

Les gens diraient que je suis drôle, allumée, curieuse, à son affaire et motivée. J'aime soutenir des
projets qui me tiennent à coeur et je peux dire que je suis INNOVATRICE, tête forte et DIPLOMATE. 

NOUVELLES EMPLOYÉES

Quel conseil donnerais-tu aux personnes qui commencent son chemin dans le milieu
communautaire?

selon moi, il faut être autonome. c'est-à-dire, qu'il faut savoir prendre des initiatives, car il y a
tellement d'opportunités et il faut savoir les prendre au bon moment. aussi, il faut savoir se
faire confiance. le milieu communautaire est rempli de divers intervenants et chacun apporte
son grain de sel. chaque grain de sel est important et PERTINENT. 

 



NOVEMBRE ET DÉCEMBRE

CALENDRIER À
IMPRIMER
Une initiative du Comité Femmes du
Regroupement des organismes mandataires du
programme Tandem 










